

Publié le 11 juillet 2024

La SemOp fête ses 10 ans : une décennie d'innovations, de coopérations réussies et 50 concrétisations

En ce mois de juillet, la Société d'économie mixte à Opération unique (SemOp) célèbre ses 10 ans. A sa création en 2014, elle ouvrait une forme originale de coopération public-privé sous le contrôle des collectivités territoriales et complétait la gamme des Entreprises publiques locales (Epl), déjà constituée de la Société d'économie mixte (Sem) et de la Société publique locale (Spl). Initiée par la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), la SemOp a su convaincre et s'imposer comme une alternative crédible et dynamique dans le paysage de l'économie mixte française, quels que soient le projet et la taille du territoire.



À télécharger

- [CP 10 ans SemOp](#)